
６月定例会議 振り返り事項 

 立川 美穂  

 

１ 自らが所属する常任委員会で追跡調査すべきと考える政策・事務事業等 

（１）一般質問から 

 

 

 

 

（２）質疑（討論）等から 

 

 

 

 

２ 他の常任委員会に追跡調査を依頼したい政策・事務事業等 

 

 

（２）質疑（討論）等から 

 

３ 議会運営全般に関する検討（定例会議を通じて、改善に向けて取り上げるべきもの） 

6 月 1 日 10 時 19 分本会議の議事進行中に日高地方西部を震源とするマグニチュード 4.

３の地震が発生した。（近隣自治体発表では震度２〜１程度）。 

 

芽室町議会が B C Pを策定して以来、議会での避難訓練は行われていない状況である。 

避難訓練実施の必要性については過去の議論で共通認識が持たれていると記憶してい

る。会議中の災害発生（主に地震）の際、傍聴者の誘導等を含め、議場での避難行動等に

ついて共通認識を図る必要があると考える。机上でも良いので職員を交えた避難訓練を

実施してはいかがだろう。 

 

４ その他（定例会議を通じて、改善に向けて取り上げるべきもの、審議方法などで分

からなかった点など） 
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